



## 6年生を送る会 ～学校をリードしてくれてありがとう6年生！～

2月22日（火）に「6年生の卒業を送る会」が行われました。例年であれば、体育館にすべての児童が集まり、歌や劇等の発表をしていましたが、本年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、体育館では行わず、6年教室横の廊下に各学年の児童が順番に訪れ、6年生にメッセージを伝えたり、出し物を動画にまとめたものを見てもらったりして実施しました。各学年の出し物の動画では、下級生の素直な表現が6年生にしっかり伝わり、6年生のうれしそうな表情が印象的でした。本年度は行事や活動等が制限され、6年生が最上級生として下級生をリードしていく機会を十分にとれませんでした。下級生はこれまでの6年生の姿を見てしっかりと感謝の気持ちを育てていたようです。

中学校に進んでも長糸小学校で学んだことを活かして頑張ってもらいたいです。



## タブレットの持ち帰りについて

感染症拡大状況に鑑み、緊急な事態に備え、現在、タブレットの常時持ち帰りを行っています。子どもたちは、学校から持ち帰ったタブレット端末を翌日の登校の際に学校へ携行し、学校と家庭の両方で使用できる状況をつくっています。子どもたちに重たいタブレットを持ち帰りさせていて、大変、申し訳なく思っています。学校では、重量による負担を軽減するため、家庭で必要としない教科書等は学校に置いて下校させています。御家庭でも、安全な持ち運びについてお声かけいただきますよう御協力をお願いいたします。

## 全学年で性教育

学校における性教育は、児童の人格の完成をめざす人間教育の一環であり、豊かな人間形成を目的に「生命の尊重・人格の尊重・人権の尊重」などの根底を貫く精神である人間尊重の精神に基づいて行われる教育です。このため、性教育は、人間の性を人格の基本的な部分として、「生物的・心理的・社会的」な側面に加え、生命尊重から捉え、総合的に指導することが大切です。学校では、児童の発達段階に即して正しく理解できるようにするとともに、同性や異性との人間関係や今後の生活において直面する性に関する諸課題に対して、適切な意思決定や行動選択ができるよう指導しています。

本来であれば、授業参観をして頂き、その後、保護者集会で交流を図りたかったのですが、できませんでした。どうか、御家庭におかれましても、お子様にどのような学習をしたのかをお聞きになり、話題にして頂くと幸いです。



## 体育館のワックスがけ

2月18日（金）、5年生と6年生が体育館のワックスがけを行いました。寒さが厳しい中でしたが、普段、自分たちが使っている体育館を感謝の気持ちを含めてきれいにすることができました。そうじ用具等はコミュニティセンターの皆様準備して頂きました。ありがとうございました。6年生にとっては、小学校で過ごす日々が残り少なくなってきました…。



## 【お知らせとお願い】

卒業式については、昨年度と同様に来賓等を制限するとともに、内容を簡略化することで、短時間で挙げる予定です。保護者様の参加は、各御家庭2名までとなり、在校生は参加せず、卒業生・保護者・教職員のみで行います。

令和4年度の入学式についても、現時点では同様の対応を予定しています。  
※その時点での感染拡大状況によって、式の有り様が急変する可能性もありますので、引き続き学校からの文書やメールを御熟読ください。

## 【3月の行事について】

福岡県に発出されている『まん延防止等重点措置』が3月6日（日）まで延長されています。今後どのような感染状況になるかわかりませんが、以下のように計画しています。

変更等ありましたら、学年通信等でお知らせいたします。

- |                |               |
|----------------|---------------|
| 3日（木）校内漢字テスト   | 22日（火）学校運営協議会 |
| 11日（金）前原中学校卒業式 | 23日（水）延長掃除    |
| 16日（水）6年生修了式   | 24日（木）修了式     |
| 17日（木）卒業式      |               |



